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不忘教育初心   勇担职教使命  

——学院召开第十六届高职教育教学改革研讨会 

新年伊始，学院于 2020年 1 月 7日至 8日组织召开了第十六

届高职教育教学改革研讨会，更好地总结 2019年教育教学等方面

取得的成果与经验，凝聚共识、创新发展。 

本次研讨会邀请了海南州职业技术学校、互助县职业技术学

校、湟中县职业技术学校、湟源县职业技术学校、青海水电技师

学院领导、教师代表，校企合作企业代表和学生代表参加，院党

委领导班子、学院全体教师参加了会议。 

刘海峰院长主持会议，她指出学院教育教学改革研讨会已经

召开了十六年，年年有新意、有收获、有感动、有奉献。研讨会

的召开离不开学院老师们一步一个脚印的付出与努力，本届研讨

会也将使每位与会教师都有思考、有触动、有收获。 

 

学院召开第十六届高职教育教学研讨会 
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学院召开第十六届高职教育教学研讨会 

学院党委副书记、纪委书记秦明辉致开幕词，代表学院对与

会嘉宾表示欢迎，并向学院各位教师在立德树人、改革创新工作

所做出的努力表示崇高的敬意!衷心希望全体教职员工牢牢把握

“立德树人”根本任务，把交流学习到的新要求、新经验、新方

法运用到教育教学的实践中，为促进职业教育事业发展再上新台

阶贡献智慧和力量。 

 

党委副书记、纪委书记秦明辉致开幕词 

研讨会第二阶段，围绕高职教育改革发展新要求、新任务，

聚焦深化产教融合、校企合作、工学结合、德技并修、全方位育
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人，以全面提升人才培养质量为根本宗旨，学院领导、教师、学

生及企业代表从政策宣贯 、立德树人、成果交流、学生发展、企

业共育 5 个方面，进行了 17个主题交流。其中院党委书记刘康宁

以《凝聚全员育人合力 提升思政工作实效》为题，通过国际国内

形势，指出了思政工作的重要性和紧迫性。他指出，教育是党之

大计、国之大计，学院一定要清楚为谁培养人、培养什么人、怎

样培养人的问题，将“课程思政”加入人才培养方案，不断推进

三全育人、三教改革，注重过程育人，注重课程思政考核，做好

思政育人工作。 

院党委书记刘康宁做                        市政机电工程系郭红全老师做 

《凝聚全员育人合力 提升思政工作实效》交流汇报   《电梯工程技术》专业现代学徒制试点交流汇报 

      信息技术系教师莫青琳做                      王羊本同学做三区三州技能大赛经验分享 

《通信工程设计与监理》新专业交流汇报 
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院办公室李鹏飞老师做扶贫工作交流汇报                      思政种子做交流汇报 

艾磊老师做 2019 年全国创新创业大赛经验分享    院办公室路娟老师做学院章程说明的交流汇报 

 

分享交流结束后，刘康宁书记对本届教育教学改革研讨会做

出总结。他指出，研讨会是教育教学成果的平台、推优的平台、

教学思考的平台和教育教学改革的平台。本届研讨会准备充分，

精彩纷呈，通过研讨交流达到了拓展视野、开拓思路，相互学习、

相互促进、相互激励的目的，也进一步浓厚了学院教育教学研究

的学术氛围。 

最后刘康宁书记做了《立足新时代 奋进再出发》的 2019 年

工作总结暨 2020 年工作安排报告，全面总结了学院 2019 年的教

育教学工作，指出了学院在治理能力提升、新校区建设、应对高

职招生多样化、精准扶贫、国际交流和思政育人工作、教研和师

资建设等方面存在的问题，并从全面加强党的建设和领导、新校
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区改扩建工程、推进人才培养机制改革、推进学院发展规划标准

建设工作、加快事业单位改革、编制十四五规划等方面进行了 2020

年工作的安排。 

研讨会第三阶段，举行了青海建筑职业技术学院与广联达科

技股份有限公司“校企合作框架协议”签约仪式，姜有生副院长

主持会议。与广联达科技股份有限公司签约，标志着学院“产教

融合、校企合作”迈出新的一步，必将成为校企合作双方发展的

重要里程碑。 

 

青海建院与广联达科技股份有限公司校企合作签约仪式 

签约仪式上广联达科技股份有限公司工程教育事业部 BIM 产

品总监楚仲国先生作《职业院校“1+X”证书试点制度下专业改革

探索与实践》的专题报告。通过“1+X”证书试点制度解析、“1+X”

专业 BIM 人才培养方案设计、1+XBIM 教学实施路径三个方面进行

了汇报，为学院 “1+X”证书试点工作的实施提供了可借鉴经验。 
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广联达公司楚仲国先生做专题报告 

最后，刘海峰院长指出，与广联达公司的合作是高质量的合

作、是理念的合作、是成果的合作。“ 1+X”证书制度是推动新

时代职业教育改革的重大制度，有利于产教融合、校企合作，今

年学院也将着力推动 BIM 与课程紧密结合。同时，与广联达公司

的合作要做成示范项目，广联达公司有非常大的影响力，通过合

作，努力提高学院专业的影响力，不断提高人才培养质量，为区

域经济发展做出更大的贡献！ 


